

Stilberatung für Frauen ab 50

Schönheit ist keine Frage des Alters



**Simone Klinge-Otto** trägt mit Stolz ihre grauen Haare und am liebsten weiße Hosenanzüge. Ihre Kundinnen ermutigt sie zu mehr Farbe im Leben

**Simone Klinge-Otto hat mit Mitte 50 einen Neustart hingelegt. Sie lebt auf einen Bauernhof und hilft gleichaltrigen Frauen, noch besser auszusehen**

**D**en Mut muss man erst einmal haben! Mit 56 Jahren setzte Simone Klinge-Otto einen Schlussstrich unter ihr bisheriges Leben. Sie gab ihren gut laufenden Friseurladen auf, zog vom quirligen Dorfkern raus „in die schöne Münsterländer Pampa“ (wie sie selbst sagt) und startete noch einmal völlig neu durch. Nur ihren Mann Thomas, „seit 30 Jahren mein Mr. Right“,

hat sie behalten. „Ich war erfolgreich mit meinem Salon, aber unglücklich. Irgendwann reicht es mir nicht mehr, meinen Kunden nur die Haare zu schneiden, ich wollte sie ganzheitlich beraten“, erzählt die 58-Jährige, die mit 20 Jahren Deutschlands jüngste Friseurmeisterin war.

**Winkearme, Falten? Kein Problem!**

Den ersten eigenen Friseursalon führte sie mit 21 Jahren, später arbeitete sie als Maskenbildnerin für den Westdeutschen Rundfunk (WDR) und

für Musicals wie „Buddy Holly“. „Ich hatte ein aufregendes Leben. Auch als DJane war ich in den größten Clubs dieser Welt unterwegs und habe unter anderem auf der Loveparade in Berlin aufgelegt“, blickt Simone Klinge-Otto zurück. Und heute? Macht sie andere Frauen glücklich! Seit gut zwei Jahren berät sie als „Style Coach“ Frauen 50plus, „weil ich selbst so alt bin und weil ich sie ermutigen

möchte, die positiven, schönen Seiten des Älterwerdens zu entdecken“. Falten im Gesicht, graue Haare, Winkearme? Alles keine Gründe für Simone Klinge-Otto, um Trübsal zu blasen. „Die Frauen verbringen einen Tag mit mir, manchmal auch einen zweiten. Ich zeige ihnen, welche Farben ihnen gut stehen, welche Frisur und welcher Kleidungsstil. Am Ende bekommt jede Kundin ein dezentes Make-up, das ihre Schönheit noch besser zur Geltung bringt, und auf Wunsch ein Foto-Shooting.“

**Es braucht gar nicht viel Schnickschnack**

Auf Simones „kleiner Ranch“ in Alstätte mit Pferden, Gänsen, Hühnern und Hunden und umgeben von erholsamer Natur, blühen die Damen schnell auf. „Es steckt so viel Potenzial in jeder Frau – das kitzle ich hervor“, sagt die Stil-Expertin. Oft braucht es



**Bluse oder Kleid?**  
Bei der Stil-Expertin bekommt jede ihr passendes Outfit

# Schick umgestylt

Vorher



● Für Ela (54 Jahre) bricht gerade eine neue Zeit an. Auf zu neuen Ufern denn Sie hat sich entschieden, sich mit einem Imbiss selbständig zu machen. Es war ihr wichtig, diese neue Zeit mit einem neuen Styling anzufangen. Es sollte auch von außen sichtbar sein, dass sich ihr Leben verändert hat.

Nachher



Vorher



Nachher



● Alex (54 Jahre) hat sich jahrelang die Haare färben lassen und war es leid, alle paar Wochen beim Friseur zu sitzen. Wir haben den grauen Ansatz rauswachsen lassen und die Haare abgeschnitten. Passend zur neuen Haarfarbe haben wir Kleidung, Make-up und Farben angepasst. Außerdem habe ich ihr gezeigt, wie sie ihre Rundungen geschickt in Szene setzt.

**Das steht dir!** Es gibt Termine vor Ort oder eine Online-Beratung. Preise: 40 bis 600 Euro. Infos: [klinge-otto.de](http://klinge-otto.de)

gar nicht viel Schnickschnack, um das Beste aus der Kundin heraus-zuholen. „Die Frauen bringen ihre Lieblingsstücke mit und ich zeige ihnen, wie sie diese am besten kombinieren“, erklärt die lebenslustige Grauhaarige. Wenn es sein muss, kommen zwei, drei neue Kleidungsstücke dazu, die Simone Klinge-Otto gerne im Second-hand-Shop erwirbt. „Man muss ja nicht viel Geld ausgeben.“ Und: Erlaubt ist, was gefällt!

## Rote Fingernägel und Gummistiefel

Viele Frauen, die zu mir kommen, fragen sich, ob sie in ihrem Alter noch Jeans oder ein enges Kleid tragen können.“ Für die Münster-

länderin gibt es keine Regeln, wie man mit Mitte 50 oder generell im Alter auszusehen hat. Ihr Rat: „Lasst solche Glaubenssätze hinter euch, die sind Blödsinn!“ Simone Klinge-Otto selbst trägt am liebsten lange selbstgestrickte Jacken – und weiße Klamotten. „Ich liebe Weißes, vor allem Hosenzüge. Das macht sofort gute Laune!“ Ein weiteres Markenzeichen: knallig rote Fingernägel. Und Highheels. Aber auch in Gummistiefeln trifft man die 58-Jährige auf ihrer „kleinen Ranch“ an. „Ich bin zu hundert Prozent angekommen in meinem neuen Zuhause. Und in meiner Passion, jede Kundin voller Selbstbewusstsein strahlen zu lassen.“ Claudia Arthen

## Simones Tipps für reife Damen

→ **Haarschnitt:** Ab 50 müssen die Haare NICHT kurz! Ob Sie eine Kurzhaarfrisur brauchen oder nicht, liegt bestimmt nicht an Ihrem Alter. Hier gibt es andere Faktoren wie Gesichtsform, Haarqualität und die Stilrichtung, die Sie verkörpern.

→ **Haarfarbe:** Mit grauen Haaren sieht KEINE alt aus! Ich erlebe oft, wie toll Frauen ab 50 damit aussehen. Einige sogar jünger als mit gefärbten Haaren. Bei der Entscheidung hilft der Farbtyp. Als Faustregel gilt: Kühler Farbton gleich graue Haare sehen mega aus!

→ **Kleidung:** Das kann ich in meinem Alter SEHR WOHL anziehen! Enge Jeanshosen? Etui-Kleider? Röcke? Lederjacke? Viele Frauen denken, sie seien zu alt dafür. Ich sage: Wenn es zu Ihrem Figur Typ und zu Ihrer Stilrichtung passt: ANZIEHEN! Egal wie alt Sie sind.

